

Sparkasse Hohenlohekreis präsentiert attraktives Ausbildungsangebot

Hier bist du richtig!

Beim Berufsinfortag in Künzelsau gibt's für Schülerinnen und Schüler umfassende Infos rund um die vielseitige Ausbildung bei der Sparkasse Hohenlohekreis. Katrin Ohrnberger, Referentin Ausbildung, stellt dabei gemeinsam mit Auszubildenden die Ausbildungs- und Berufsmöglichkeiten mit den zahlreichen Karrieremöglichkeiten in der Kaufmännische Schule Künzelsau (Jahnstraße 20) vor. Wer in einem starken Team eine abwechslungsreiche und spannende Ausbildung machen möchte, kann jetzt durchstarten, denn bei der Sparkasse ist er genau richtig.

Sie ist als „ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb“ durch die Industrie- und Handelskammer Heilbronn-Franken anerkannt. Bereits vor Ausbildungsbeginn gibt es aktive Kennenlern-Termine und während der Ausbildung begleitenden internen Unterricht für die optimale Ausbildung, was alles zum überdurchschnittlich guten Ausbildungsniveau beiträgt.

Bewerbungen sind möglich für die Ausbildungen zur/zum Bankkauffrau/Bankkaufmann mit der Zusatzqualifikation Finanzassistent/in (IHK), zum Bachelor of Arts (B.A.) – Studiengang Bank und zum Bachelor of Science (B.Sc.) – Studiengang Wirtschaftsinformatik. Nach dem erfolgreichen Abschluss können die sehr guten Weiterbildungsmöglichkeiten innerhalb der Sparkassenorganisation genutzt werden: vom Bankfachwirt über den Bankbetriebswirt an der Sparkassenakademie Baden-Württemberg bis hin zu internationalen Abschlüssen wie Bachelor und Master an der Hochschule der Sparkassen-Finanzgruppe. Weitere Informationen zur Ausbildung: www.spk-hohenlohekreis.de/ausbildung und per Mail ausbildung@spk-hohenlohekreis.de



Azubis 2019